

Ausblick

Mühlenfreunde planen Sommernachtskonzert

Ennigerloh (gl). Das Maibaum- und Mühlenfest, der Tag des offenen Denkmals, die Jahrestagung der Westfälisch-Lippischen Mühlenvereinigung, der Deutsche Mühlentag, ein Fotoworkshop oder ein Märchenabend für rund 200 Kinder der Mosaikschule: Die Ennigerloher Mühlenfreunde blicken auf ein ereignisreiches Jahr zurück, in dessen Mittelpunkt das 150-jährige Bestehen des Ennigerloher Wahrzeichens stand. Die Veranstaltungen seien nur dank des großen Engagements vieler Mühlenfreunde, Helfer, Förderer und Sponsoren möglich gewesen.

Auch in diesem Jahr soll es dem Verein zufolge weitere Attraktionen rund um die Windmühle geben. Zudem stünden weitere Baumaßnahmen an. Gemeinsam mit der Stadt Ennigerloh sei unter anderem die Sanierung des Mauerwerks der Ostseite vorgesehen. Außerdem soll ein Fachwerkbäckhaus gebaut werden. Die Mühlenfreunde hoffen, dass es 2022 eingeweiht werden kann. In dem neuen Gebäude sollen monatliche Backtage stattfinden.

Darüber hinaus ist in diesem Jahr ein Sommernachtskonzert an der Ennigerloher Mühle geplant.



Publikumsmagnet: Die Mühlenfreunde konnten sich über viele Besucher des Ennigerloher Wahrzeichens im vergangenen Jahr freuen.